8 Piéces
300 m?

Réf. 9893
1995 000 €

Biot

Maison a vendre (06410)
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Venez découvrir cette maison entierement de plain-pied, idéalement
située a proximité des écoles internationales, dans un quartier prisé
entre Biot et Valbonne. La villa offre un design moderne.Elle propose un
total de 5 chambres, chacune avec sa salle de bains attenante,
comprenant une spacieuse suite parentale et une chambre d'invités
indépendante. De plus, la maison dispose d'un vaste sous-sol
aménageé, offrant un home cinéma, une cave a vin, un sauna, une salle
de douche et un atelierle jardin, agrémenté d'essences

méditerranéennes, abrite une grande piscine protégée, un terrain de ...

Discover this one level property ideally situated between Biot and Valbonne, in close
proximity to international schools and in a highly sought-after area.The villa features
a modern design with materials typical of the period. It encompasses a total of 5
ensuite bedrooms, among which a spacious master suite stands out, alongside an
independent guest bedroom. Furthermore, the house offers an expansive basement
featuring a home cinema, wine cellar, sauna, shower room, and a versatile
workshop. The landscaped garden showcases a variety of Mediterranean plants and
includes a large covered ...
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